

Dépêches de la veille

La Guerre germano-américaine

LA CONSCRIPTION AU SENAT

Washington, 28 avril.
A la fin de la séance du Sénat, M. Laffollet a proposé de soumettre à un référendum la question de la conscription.

Le Départ de l'ambassadeur austro-chien

Londres, 28 avril.

Le correspondant du "Morning Post" à Washington, télegraphie :

"J'apprends dans les meilleurs officiels que le juge politique de ne pas précipiter le départ de l'ambassadeur austro-chien et de lui fournir l'occasion d'apprendre par son observation personnelle, l'étendue des préparatifs américains, et d'emporter une complète connaissance de l'esprit et de la détermination dans lesquels les Etats-Unis participeront à la guerre. M. Tarnovski pourra ainsi, dans le rapport qu'il fera à son empereur, et au Kaiser, les convaincre tous les deux, que l'Amérique fera sentir de plus en plus son poids dans la guerre."

Sur le front russe

Communiqué du grand état-major

Petrograd, 28 avril.

FRONT OCCIDENTAL ET ROUMANIE
Fusillade et reconnaissance d'escouade.

FRONT DU CAUCASÉ

Dans la direction de Erzindjan, les Turcs

ont montré une certaine activité.

Au sud est d'Erzindjan, sur le front Koter-

Korni-Agirba-Mazrza-Beloura, ils ont

réussi à repousser une de nos avant-postes et

à occuper une hauteur dans la région de

Beloura.

A sud-est de Bane, les Turcs, soutenus par

des Kurdes ont attaqué nos positions et se sont rapprochés d'une partie des hauteurs

nos par nos avant-postes.

Notre contre-attaque a rétabli la situation

Sur le front italien

Communiqué du Commandement suprême

Rome, 28 avril.

Dans la vallée de Ledro, le 26 courant, nos troupes ont détruit un fort sur les pentes du mont Sperone. L'artillerie ennemie a réagi avec violence sans nous causer de dommages.

Sur le plateau d'Asiago, une de nos pa-

rouilles a fait irruption dans les lignes en-

emies et a ramené quelques prisonniers ainsi que des armes et des munitions.

Au cours de la journée d'hier, activité sou-

tenue de l'artillerie et de l'aviation sur le

front du Trentin et de Carnia.

Sur le reste du front, aucun événement im-

portant à signaler.

Communiqué de l'Armée d'Orient

DU 27 AVRIL

Le 26, les Bulgares, après un violent bom-

bardement, ont réussi à prendre pied étemen-

namment dans les tranchées occupées par

les troupes britanniques à l'ouest du lac Bol-

zan, mais une contre-attaque immédiate les

écarte de leur force de forte pertes.

Le mauvais temps accentue la neige, sur

les hauteurs, atteint deux à trois mètres d'é-

paisseur.

Front de la Struma

L'artillerie ennemie a été active contre les

villages voisins de notre ligne de front.

Communiqué belge

Le Havre, 28 avril.

Action d'artillerie dans la région de Dix-

meuse.

Communiqué hebdomadaire belge

DU 21 AU 27 AVRIL

Le Havre, 28 avril.

La semaine du 21 au 27, a été caractérisée par une activité générale, régulière, inten-

sante, à l'ouest des pentes belges, l'en-

emps la force de la marine forte qu'à ce

ceux des semaines antérieures.

L'intensité de la lutte d'artillerie a été ré-

duite, le 26, à l'extrême droite des positions con-

quises par nous dans la nuit du 24 avril, une

puissante attaque et il a pénétré dans nos

tranchées, mais par une contre-attaque aussitôt organisée, nous avons expulsé les agres-

seurs, qui ont abandonné de nombreux ca-

davars.

Front de la Struma

L'artillerie ennemie a été active contre les

villages voisins de notre ligne de front.

Communiqué belge

Le Havre, 28 avril.

Action d'artillerie dans la région de Dix-

meuse.

Communiqué hebdomadaire belge

DU 21 AU 27 AVRIL

Le Havre, 28 avril.

La semaine du 21 au 27, a été caractérisée

par une activité générale, régulière, inten-

sante, à l'ouest des pentes belges, l'en-

emps la force de la marine forte qu'à ce

ceux des semaines antérieures.

L'intensité de la lutte d'artillerie a été ré-

duite, le 26, à l'extrême droite des positions con-

quises par nous dans la nuit du 24 avril, une

puissante attaque et il a pénétré dans nos

tranchées, mais par une contre-attaque aussitôt organisée, nous avons expulsé les agres-

seurs, qui ont abandonné de nombreux ca-

davars.

La Situation en Grèce

LES MENES DU GOUVERNEMENT GREC

Argostoli, 28 avril.

Un voilier est arrivé du Péloponèse dans l'île de Céphalonie, avec deux officiers et une dizaine de sous-officiers de l'armée grecque. Ils ont demandé à s'emborder dans l'armée de la Défense nationale et déclaré que des émissaires des îles parcourent le Péloponèse en secrétant la terre parmi la population affamée. Ces émissaires, qui sont pour la plupart des officiers, sont partout à la pro-
messe du roi que les prochainement, l'armée allemande descendra en Grèce pour ravitailler le pays.

La population, terrorisée, attend anxieusement que le gouvernement national passe le décret.

L'Appel des récupérés

Paris, 29 avril, matin.

Les hommes récupérés par application de la loi du 20 février 1917, seront incorporeés aux dates ci-après indiquées :

Hommes classés dans le service armé.

Ceux qui auront été visités jusqu'au 12 mai inclus, seront appels les 22 et 23 mai 1917. Ceux qui seront visités après le 12 mai, seront incorporeés au fur et à mesure de la visite et dans un délai de douze jours après cette visite.

Hommes classés dans le service auxiliaire.

L'appel est fixé aux 15 et 16 mai 1917

pour les hommes visités jusqu'au 5 mai 1917.

Pour les hommes visités après le 5 mai, l'appel aura lieu au fur et à mesure de la visite et dans un délai de douze jours après cette visite.

Informations parlementaires

INTERPELLATION SUR LES OPERATIONS MILITAIRES

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

La Carte de charbon

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

Informations parlementaires

INTERPELLATION SUR LES OPERATIONS MILITAIRES

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

La Carte de charbon

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

Informations parlementaires

INTERPELLATION SUR LES OPERATIONS MILITAIRES

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

La Carte de charbon

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

Informations parlementaires

INTERPELLATION SUR LES OPERATIONS MILITAIRES

Paris, 29 avril, matin.

C'est préalablement que le 15 juin a été

donné comme la date à partir de laquelle la

carte de charbon sera obligatoire; rien n'a

encore été décidé à ce sujet de nombreuses

lettres de détails devaient être régies au-

jourd'hui.

La Carte de charbon

Paris, 29 avril, matin.</